

J'ai vraiment peur

Par **tpw**, le **07/11/2010** à **12:07**

Excusez-moi je ne sais pas si c'est le forum adéquat mais je vous en prie aidez-moi je ne sais vraiment pas quoi faire et je me sens très mal...

Je vous explique : je fréquentais un jeu en ligne, habbo hotel. J'ai rencontré une fille à l'intérieur, très intelligente et avec qui j'ai beaucoup discuté... je lui ai parlé de ma bisexualité et de quelques petites choses qui se sont passées, choses qui sont totalement ignorées de mon entourage ! J'ai sûrement dû lui dire d'autres choses, dans une discussion on ne fait pas vraiment attention... Je fréquente ce jeu depuis 3 années, et il y a 2 ans j'ai donné mon facebook (je suis très bête) sur le forum de ce jeu, j'ai changé le lien de mon facebook on ne peut donc pas le retrouver mais mon nom et prénom sont connus (et je suis le seul au monde à avoir ce nom et prénom...)... Et là, sans prévenir, elle ne me parle plus, sans aucun motif. Je sais de quoi elle est capable, cette fille dépasse ce qu'on peut imaginer, elle serait capable de détruire ma vie sans aucun état d'âme... et elle en a les capacités à cause de moi !!

Dans ce jeu on peut mettre une phrase perso, la sienne était "j'ai le dirty mind qui me démange..." et maintenant "le règne du dirty mind arrive bientôt, coming soon !", j'ai vraiment vraiment peur que ce dirty mind ce soit le fait de divulguer à mes amis facebook, qu'elle peut retrouver en tapant mon nom et prénom dans google (ça affiche des groupes facebook, mon brevet, ainsi qu'un site fait au collège : elle peut trouver des amis à moi !), elle a la possibilité de détruire ma vie et je crois vraiment qu'elle va le faire !

Je suis totalement terrifié, en plus je ne peux en parler à personne, si elle contacte mes amis facebook je préfère autant me suicider, je perdrai tous mes amis, mes parents seront au courant, enfin ce qui en découle je n'arrive même pas à l'imaginer tellement ce serait terrible !

Je ne sais vraiment pas quoi faire, en plus elle est loin d'être bête, je sais très bien qu'elle fait ses petites phrases parce qu'elle ne peut pas me menacer directement, je n'ai donc aucun moyen de me défendre ! J'ai vraiment envie de mourir, aidez-moi je vous en supplie...

Par **tpw**, le **07/11/2010** à **12:19**

Je suis désolé je viens de lire un petit peu le forum et mon topic n'a vraiment pas sa place mais s'il vous plait ne me laissez pas ou dirigez-moi quelque part je n'ai rien trouvé, mais je vous en supplie prenez le temps de m'aider vraiment là je me suis jamais senti aussi mal de toute ma vie j'ai envie de vomir et le pire c'est que je dois faire semblant d'aller bien car je ne peux rien dire j'n'en peux plus je suis sûr qu'elle attend que je sois au lycée pour tout balancer car je n'ai pas mon ordi la semaine et elle le sait (elle fait l'école à la maison elle a le temps)

Par **trinity**, le **07/11/2010** à **15:33**

salut

il est vrai que ton topic n'a pas vraiment sa place sur notre forum...

tu n'as pas énormément de choix qui s'offre à toi:

soit tu fais ton coming out et tu assumes ta sexualité au grand jour, ce qui ne me semble pas être un cap infranchissable au XXI^e siècle,

soit tu as le choix de nier en bloc toutes les accusations qu'elle pourra diriger contre toi...

A ta place, j'opterais pour la 1^{ère} solution, assume de t'être confié à elle, assume d'être comme tu es, hétéro, homo, bi ou ce que tu veux, l'essentiel est d'être en accord avec toi même.

Et à l'avenir, méfie toi des gens que tu rencontres sur le net... personne n'est à l'abri d'ames malveillantes....

bon courage

Par **Camille**, le **08/11/2010** à **10:44**

Bonjour,

Vous êtes sûr que vous n'en rajoutez pas un peu, non ? Quel âge avez-vous ?

Déjà, comme le dit trinity, le coup de la bisexualité n'affole plus personne au XXI^e siècle, ce serait même plutôt devenu un truc à la mode !

Ensuite, quand bien même elle serait révélée sur Facebook, je ne vois pas trop en quoi ce serait un motif de suicide !

Gardez-le en réserve pour des situations bien plus graves...

Pourquoi vos parents l'apprendraient-ils ? Eux aussi, ils surfent sur Facebook ? Et vous connaissez d'avance quelle serait leur réaction ?

Ensuite, que cette "fille", comme vous dites, soit [i:14xjkjyn]"capable de"/[i:14xjkjyn] est une chose, qu'elle le fasse en est une autre. Pourquoi le ferait-elle ? Elle vous en veut au point de trouver plaisir à vous nuire ?

Et enfin et pour finir, arrêter de baptiser [i:14xjkjyn]"amis facebook"/[i:14xjkjyn] vos relations artificielles sur ce site virtuel et ceux qui n'en sont pas.

Un "ami", [u:14xjkjyn]un vrai/[u:14xjkjyn], c'est quelqu'un – justement – sur qui on peut compter en cas de coup dur, quelqu'un qu'on peut appeler [i:14xjkjyn]"à quatre plombs du mat"/[i:14xjkjyn] parce que ça ne va pas, qui ne vous en voudra pas pour autant et qui vous soutiendra et vous aidera quelque soit le moment, quelqu'un qui se coupera en quatre pour vous aider à vous sortir d'une cagade et qui ne vous demandera rien en échange.

C'est ça, un ami.

Et non pas quelqu'un qui va se moquer de vous et vous rejeter à la première occasion, en propageant partout la [i:14xjkjyn]"mauvaise nouvelle"/[i:14xjkjyn]. Ça, ce sont pas des amis, même pas des potes...

Apprenez donc à (bien) choisir vos (vrais) amis et ça ira beaucoup mieux.
(Et laissez tomber toutes ces c***ies qu'on peut trouver sur Internet)
:ymdaydream:

Image not found or type unknown

Par **trinity**, le **08/11/2010** à **13:48**

[quote="Camille":1ugl2pzi]

Et enfin et pour finir, arrêter de baptiser [i:1ugl2pzi]"amis facebook"[/i:1ugl2pzi] vos relations artificielles sur ce site virtuel et ceux qui n'en sont pas.

Un "ami", [u:1ugl2pzi]un vrai[/u:1ugl2pzi], c'est quelqu'un – justement – sur qui on peut compter en cas de coup dur, quelqu'un qu'on peut appeler [i:1ugl2pzi]"à quatre plombs du mat"[/i:1ugl2pzi] parce que ça ne va pas, qui ne vous en voudra pas pour autant et qui vous soutiendra et vous aidera quelque soit le moment, quelqu'un qui se coupera en quatre pour vous aider à vous sortir d'une cagade et qui ne vous demandera rien en échange.

C'est ça, un ami.

Et non pas quelqu'un qui va se moquer de vous et vous rejeter à la première occasion, en propageant partout la [i:1ugl2pzi]"mauvaise nouvelle"[/i:1ugl2pzi]. Ça, ce sont pas des amis, même pas des potes...:[/quote:1ugl2pzi]

je suis tout a fait d'accord, ces mondes virtuels tels facebook ou encore twitter nuisent aux véritables valeurs de l'amitié...

Par **alex83**, le **08/11/2010** à **14:53**

Tant que l'on adhère pas à la conception aristotélicienne de l'amitié ...

Par **erwan34**, le **08/11/2010** à **15:15**

exact je rejoins tout à fait votre opinion éminent collègue ^^

Sérieusement il n' y a vraiment pas de quoi en faire tout un plat, et puis juristudiant ne fait pas du social...

Il faut savoir s'affirmer dans la vie et il me semble que c'est le moment Tpw.

Et puis faites désormais plus attention a Internet, il y a le revers de la médaille...

Par **Camille**, le **08/11/2010** à **17:01**

Bjr,

[quote="alex83":2gofzkff]Tant que l'on adhère pas à la conception aristotélicienne de l'amitié

...[/quote:2gofzkff]

Ben quoi ? Il n'est pas interdit de joindre l'utile à l'agréable...

(du moment que vous ne faites pas d'allusions déplacées sur notre ex-garde des

[barre:2gofzkff]sots[/barre:2gofzkff] [barre:2gofzkff]seaux[/barre:2gofzkff]

[barre:2gofzkff]sauts[/barre:2gofzkff] sceaux...)

[-x

Image not found or type unknown

Par **erwan34**, le **09/11/2010** à **09:42**

ou bien sur des lois sur le durcissement de la législation sur les films X...